

Arranca el 18º Baúl del Estudiante y del Empleo en Elda

29/03/2017



El ciclo de Emergencias de Valle de Elda ha recreado un rescate vertical | Jesús Cruces.

La 18ª edición del Baúl del Estudiante y el Empleo ha comenzado hoy y continuará hasta mañana en el Centro Cívico para **ofrecer información a los estudiantes sobre su futuro laboral** y por el que se espera que pasen miles de personas. Este año esta feria cuenta con **más de 40 stands y tienen el objetivo de potenciar los idiomas, la creatividad y la tecnología**. Se trata de un recurso instaurado en la ciudad que no solo ofrece información sobre ciclos o carreras universitarias sino también sobre oposiciones o bolsas de trabajo así como cursos y talleres.

El Baúl del Estudiante sitúa Elda como un **referente en la orientación laboral y educativa de la comarca** durante estos dos días. Este acto se realizará en dos jornadas, mientras que hoy está enfocada en la Formación Profesional, mañana se abordará la específica. Con el objetivo de ofrecer la máxima información posible, se cuenta con la participación de la **Escuela de Arte y Superior de Diseño de Alicante y Alcoy** por primera vez, pero también con cuerpos de seguridad como la Armada Española que ha presentado un simulador de navegación. Además de centros

educativos también asisten entidades locales como Serlicoop que ha presentado sus distintos cursos entre los que destaca el de manipulador de alimentos.



Empresas eldenses como Serlicoop también están presentes | Jesús Cruces.

continuarán a partir de las 11 horas los ejercicios de rescates en vertical, donde los alumnos de este ciclo realizarán un rescate completo. El Baúl del Estudiante abre de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas.



Se espera que miles de personas pasen por este espacio | Jesús Cruces.

Hoy se ha llevado a cabo una clase en directo de rescate por parte del ciclo de Emergencias y Protección Civil del IES Valle de Elda. Los alumnos han recreado **el rescate vertical de un herido** por la fachada del edificio y lo han elevado hasta la azotea del Centro Cívico. Mañana

El Baúl del Estudiante en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=274|limitstart=0|limitcount=0 }



